

Shoki, l'ennemi des démons...



Les vœux de Soke Roland Habersetzer pour 2023

La légende l'appelle Shoki au Japon, Zhonghui en Chine. Cet être mythique reste dans les mémoires comme l'ennemi des démons, qu'il ne cesse de traquer et de tourmenter... Il est représenté en vieux Chinois barbu, botté, coiffé d'un chapeau noir d'érudit (qui aurait aussi le pouvoir de le rendre invisible), et brandissant un sabre. En en plaçant une représentation dans une maison, on en chasse les mauvais esprits.

Nous aurions bien besoin d'un Shoki dans ces prochains temps, où tout peut basculer très vite dans un monde d'irresponsables, pour ne pas dire de fous, qui ont le pouvoir de décider pour des peuples désemparés par l'absence d'une gouvernance intelligente. Sur cette planète menacée, pas seulement en ce qui concerne le climat, mais aussi par les guerres qui prolifèrent si dangereusement et qui peuvent (dans une hypothèse minimale...) très vite réduire à néant les efforts enfin consentis pour tenter de freiner la dramatique détérioration climatique. Nous subissons la menace de cette double épée de Damoclès sur nos têtes, sans rien pouvoir contre ces dérapages accélérés et suicidaires pour l'humanité. Comme si la planète toute entière était inéluctablement aspirée par une sorte de « trou noir »...

Alors, à l'aube de cette nouvelle année où sans aucun doute possible tant de difficultés vont s'accumuler encore, tant d'oppositions achever de déstructurer nos sociétés qui ont déjà définitivement changé, comment dire « Bonne année » en toute sérénité ? En toute lucidité ?

Bien sûr, je vous la souhaite. Je nous la souhaite. Une nouvelle année dans la paix et l'harmonie... En m'accrochant au fragile espoir que ce n'est que le professeur d'histoire, qui en a tant vu du triste comportement de l'humanité depuis toujours, qui se laisse aujourd'hui aller à un pessimisme encore renforcé par l'air si malsain de notre temps...

Alors... Bonne année, amis de partout, à vous et à ceux que vous aimez. Certes, bonne année ! Restez en bonne santé.

Ceux et celles qui cheminent avec moi sur la « Voie Tengu » savent bien ce que veut dire « se protéger » et « protéger autour de soi ». Vision périphérique à chaque instant. Etre prêt. C'est que tout peut déferler sur nous, demain.

Qu'un Shoki nous protège tous, alors...

*R.Habersetzer
(Saint-Nabor, 20 décembre 2022)*